



L'association « **Pérouges en Résonances** » a été créée par des passionnés de musique habitant Pérouges et ses environs, ainsi qu'avec des personnalités de la région. Son objectif est de **promouvoir la musique** dans le cadre historique de la **Cité de Pérouges**, en alliant Culture et Patrimoine. Elle souhaite toucher de préférence **les plus jeunes** à la fois pour les concerts ou elle privilégie la venue de **jeunes artistes**, mais également en développant des actions spécifiques de découverte de la musique auprès des **enfants des écoles**.

Les fonds récoltés lors des concerts (**venez nombreux !**), mais aussi grâce au mécénat et aux subventions privées et publiques, permettent ainsi de financer des **ateliers musicaux** aux enfants des écoles de Pérouges en partenariat avec le **Comité de Défense du Vieux Pérouges** et avec **la Ferme de Pérouges**.

## Ensemble Vocal Alter Echo

Fondé à Lyon en 2003 par Alain Louisot, l'ensemble vocal Alter Écho regroupe des amateurs passionnés d'art choral recrutés tant pour leur motivation que pour leurs compétences musicales. Désireux d'explorer les confins de la polyphonie contemporaine a cappella, ils s'attachent à défendre l'écriture savante, virtuose et

singulière de cette musique d'une grande force expressive et d'une étonnante richesse harmonique. L'écho de l'autre, celui qu'il nous renvoie dans l'écoute mutuelle, est comme un miroir dans lequel on se découvre en globalité. Grand Prix du Florilège Vocal de Tours en 2008, et finaliste du Grand Prix Européen en 2009, le chœur enchaîne les concerts et les tournées en France comme à l'étranger, Belgique, Irlande, Allemagne, Espagne, Suisse...



## Ensemble Vocal Pax Cor de Cambra

Fondé en 2012 à Sabadell par Estève Costa, dans le cadre de son projet de fin d'études de direction chorale, l'ensemble vocal Pax Cor de Cambra réunit un groupe de chanteurs, qui travaille un répertoire de toutes les époques et de tous les genres, du Moyen Âge au XXI<sup>e</sup> siècle, en accor-

dant une attention particulière à la musique chorale catalane de notre époque.

L'ensemble a participé à de nombreuses manifestations et en particulier au Cycle de Musique Chorale Sacrée du Monastère de Sant Cugat del Vallès, au Cycle d'Orgue de La Sénia, au Festival International « Musiquem Lleida », au Festival d'Orgue de la région de Ponent et des Pyrénées, ainsi qu'au 50<sup>ème</sup> Festival International de Chant Choral et au Symposium Mondial de la Musique Chorale organisé en 2017 à Barcelone.

Le cœur a célébré l'anniversaire de ses dix premières années à l'automne 2022 avec le projet « Estrenes », en collaboration avec le Chœur Albada de l'Association « Cor Madrigal », jusqu'au printemps 2023 avec le cycle choral « 10 ans de Pax », dans le cadre duquel Pax Cor de Cambra a reçu l'ensemble vocal Alter Echo de Lyon